



1903-1977

Causa de la Venerable Madre Carmen Rendiles Martínez

Fundadora de la Congregación Siervas de Jesús

Boletín Informativo

PRIMERA CASA FILIAL FUNDADA POR MADRE CARMEN: UNIDAD EDUCATIVA COLEGIO BETANIA, EN VALENCIA, ESTADO CARABOBO, VENEZUELA

CONTENIDO:

El Colegio Betania (Continuación)	2
Exposición en el Colegio Betania	2
Vidas ejemplares	3
Ideario de Madre Carmen	3
Santoral	4
Favores y Testimonios	4
Oración a Madre Carmen	4

Como Madre Superiora Madre Carmen fundó la Primera casa filial de la Congregación Siervas de Jesús fuera de Caracas, fundada en 1944 en Valencia, Estado Carabobo, orientada a la educación religiosa.

Esta institución se desarrolla en la actualidad dentro de la modalidad de la educación formal, en relación con los fines y métodos propios de la educación escolar y en los niveles de inicial, primaria y secundaria.

Este tipo de Educación Religiosa se ajusta a la modalidad formal que es la que se realiza con sujeción a pautas curriculares progresivas y tiene por objeto desarrollar en el educando conocimientos, habilidades, aptitudes y valores religiosos mediante los cuales las personas puedan fundamentar su desarrollo en forma permanente.

La institución educativa se rige bajo la espiritualidad de Madre Carmen y permite a las



Banda de Música de la Unidad Educativa Colegio Betania en Valencia, Estado Carabobo, Venezuela.

Siervas de Jesús difundir el legado de nuestra fundadora.

Redacción Siervas de Jesús

PUNTOS DE INTERÉS ESPECIAL:

- Lo invitamos a escribir los favores y testimonios en la página web de la causa de Madre Carmen Rendiles www.madrecarmenrendiles.com
- Lo invitamos a participar en el foro de la página web Madre Carmen Rendiles: ¿Crees necesaria la beatificación del Venerable Doctor Jose Gregorio Hernández?
- Síguenos en las redes sociales.

LA UNIDAD EDUCATIVA COLEGIO BETANIA Y EL LEGADO DE MADRE CARMEN.

Según explica la hermana María Angelica Romero directora del Colegio Betania: “Anualmente, el Colegio Betania es sede del festival de Canto Madre Carmen y en él en numerosas oportunidades niños y jóvenes expresan a través de la música las virtudes de Madre Carmen.

Por otra parte, cada año en ocasión del aniversario de Madre Carmen Rendiles se han expuesto los valores espirituales y las obras promovidas por nuestra fundadora en piezas de teatro, charlas, reuniones y actividades especiales para los educandos.

Con el resto de la comunidad educativa y para promover el conocimiento de la figura de la Madre Carmen Rendiles se hace difusión de sus enseñanzas en reuniones de Consejo Técnico, Asambleas de Padres y Representantes, y sobre



COLEGIO BETANIA... (CONTINUACIÓN)



Celebración de Navidad en el Colegio Betania

todo en la conmemoración de la Semana del Colegio.

Narra la Hermana María Angélica Romero, directora de la institución: “El trabajo en el colegio entre personal obrero, docente, administrativo, directivo y religioso es en todo momento una maravillosa oportunidad para fortalecer la vida cristiana desde las

virtudes ejercidas por Madre Carmen.

Seguimos en la práctica de una obra de caridad muy particular de nuestra fundadora: las becas parciales o totales a niñas de muy bajos recursos que estudian en nuestro colegio (en la actualidad 15 alumnas).

Desde nuestro colegio para integrarnos con la comuni-

dad promovemos visitas a Instituciones benéficas como obra social de nuestros alumnos y ayuda a familiares de las hermanas en momentos especiales. El amor al Santísimo Sacramento y la sencillez de las hermanas son aspectos importantes que llaman la atención de las jóvenes.

Actualmente, desde la espi-

“Seguimos en la práctica de una obra de caridad muy particular de nuestra fundadora: las becas parciales o totales a niñas de muy bajos recursos que estudian en nuestro colegio”

Hermana María Angélica Romero, SDJ

Directora del Colegio Betania

ritualidad de nuestra fundadora, tratamos de alimentar la piedad eucarística con el testimonio de vida y charlas en momentos especiales. Visitas al Santísimo por aulas semanalmente, colaboración con la parroquia (juguetes, banda del colegio, alimentos ayuda material) en fiestas y conmemoraciones. En la mayoría de las reuniones cuando hablamos de valo-

res, lo hacemos desde la espiritualidad de Madre Carmen.

Comunitariamente tratamos de vivir la adoración interior y exteriormente como Madre Carmen lo vivía y enseñaba, formamos desde la pastoral del colegio a la gran masa humana que tenemos en las manos para que conozca y

experimente la presencia real de Jesús Sacramentado en los Sagrarios y para que se respete y apoye al sacerdocio católico.”

Redacción Siervas de Jesus



Muestra de parte de la exposición sobre la Vida de la Madre María Carmen Rendiles.

EXPOSICION SOBRE LA VIDA DE MADRE CARMEN

Luego que el Papa Francisco autorizara en julio de 2013 a la Congregación para la Causa de los Santos que promulgara el decreto por el que se reconocen las “virtudes heroicas” a Carmen Rendiles, y que a partir de esa fecha se le otorgara el título de “venerable”, el Colegio Betania organizó una exposición donde resaltó la

vida y las virtudes de la religiosa venezolana, actividad que tuvo como invitado especial a Juan Carlos León Berastegui, autor del escrito “Seis venezolanos camino a los altares”.

Durante la exposición algunos alumnos dieron a conocer la vida y los milagros de

José Gregorio Hernández, María de San José, Candalaria de San José, Marcelina de San José, y Emilia de San José.

Todos venezolanos que van camino a los altares.

Redacción Siervas de Jesus

Vidas ejemplares de las Siervas de Jesús: Ángela Mendoza

Ángela Mendoza, nace en Caracas el 17 de marzo de 1886, es la tercera hija del cristiano hogar de Don Simón Lorenzo Mendoza Martínez y Doña Pilar Clemente Zozaya.

Su vida de niñez, adolescencia y juventud transcurrieron junto a su familia hasta los 37 años. Fue educada en el Colegio de Mercedes y Luisa Limardo hasta los 17 años, cuando debe ocuparse de sus tres hermanas menores, Cecilia, Carmen Elena y Ana Teresa.

El 29 de Octubre de 1912 comienza a escribir un Diario Espiritual que titularía: Resoluciones, conversaciones y aspiraciones de mi alma con Dios. En 1913, se consagra a la Santísima Virgen y en agosto de 1919, frente a la gruta de la Virgen de Lourdes hizo voto de castidad perpetua.

Años más tarde viaja a París para residenciarse por una larga década. En 1918, conoce por medio de su confesor la "Pequeña Sociedad de Siervas de Jesús en el Santísimo Sacramento" y el 17 de marzo de 1919, inicia su vida de religiosa

Permanece tres años como Afiliada a la Pe-

queña Sociedad y en 1923, ingresó al Noviciado de la Casa Madre "Le Berceau". (La Cuna), tocándole la suerte de tener como maestra de novicias a Sor María Luisa Roché, aquella alma santa cuya biografía escribió en Toulouse.

Años más tarde, su familia regresó a Venezuela y ella entonces ingresó definitivamente como hermana de comunidad, e hizo su profesión religiosa el 19 de Marzo de 1925 a los 39 años de edad. En 1926, regresa a Venezuela acompañando a dos religiosas francesas: Madre Antonieta Bacconnier y Josefina Buisson, para establecer aquí la "Pequeña Sociedad de Siervas de Jesús en el Santísimo Sacramento".

A la vuelta a su Patria es designada maestra de novicias y en 1931, es nombrada superiora local. En 1946, asiste a un capítulo en Francia donde fue electa como Asistente General de la Congregación en Francia. En 1951 regresa nuevamente a Caracas y al poco tiempo va perdiendo sus facultades intelectuales progresivamente.

Concluido el período de Gobierno volvió a Caracas, como Superiora de la Casa Madre.



Ángela Mendoza
Foto: Archivo SDJ

Madre Carmen fue nombrada visitadora. Entre las dos emprendieron la tarea de dar auge a la obra, entregando a la misma todo cuanto tenían: bienes materiales, tiempo, aporte espiritual hasta que su salud lo permitió.

Fue el brazo derecho de Madre Carmen secundándola en todo con un gran espíritu de fe y total sometimiento, obrando como si fueran las dos un solo corazón y una sola alma.

Los diez últimos años de su vida fueron de intenso sufrimiento, por su penosa enfermedad. Fallece el 08 de junio de 1971.

Redacción Siervas de Jesús

IDEARIO MADRE CARMEN RENDILES

Evitemos el mal camino

Evitemos los pecados, apartémonos del mal camino: porque si huimos nadie puede dañarnos, aun cuando nos veamos rodeados de innumerables enemigos; pero si no evitamos los pecados, nos vemos acosados de terribles peligros, aunque nos remontemos a la cumbre del monte del retiro o soledad.

Madre Carmen nos dice que sin la Luz de Dios el caminar nos lleva a las tinieblas.

En efecto, cuando creemos en nuestros deseos humanos y abandonamos

la Verdad vamos dejando a un lado poco a poco la oración, nos adentramos en el pecado, el cual terminamos justificándolo.

Decimos, la vida terrena es así, los mandamientos de Dios no son para esta vida, entonces la oscuridad toma poder sobre nuestra alma.

Por eso, es deber de todo cristiano permanecer siempre bajo la dirección de la Palabra, siguiendo el mandato del Señor, para alcanzar la vida verdadera, la eternidad y la Gloria de Dios.

Ideario MCR – 354

“Sin luz no podemos caminar, el pecado, las imperfecciones voluntarias van oscureciendo el alma y a la medida que se va oscureciendo se van viendo menos las faltas, se les va dando menos importancia, se empieza poco a poco a dejar la oración y las tinieblas se van acentuando cada vez más y cuando acordamos se nos vuelve la noche oscura y ya no se ve donde se camina y aprovecha en disfrazarse en ángel de luz y en tirano directo del alma.”



Santoral

Santa María Madre de Dios

La Solemnidad de Santa María Madre de Dios es la primera Fiesta Mariana que apareció en la Iglesia Occidental, su celebración se comenzó a dar en Roma hacia el siglo VI, probablemente junto con la dedicación –el 1° de enero– del templo “Santa María Antigua” en el Foro Romano, una de las primeras iglesias marianas de Roma.

Más adelante, el rito romano celebraba el 1° de enero la octava de Navidad, conmemorando la circuncisión del Niño Jesús. Tras desaparecer la antigua fiesta mariana, en 1931, el Papa Pío XI, con ocasión del XV centenario del concilio de Éfeso (431), instituyó la Fiesta Mariana para el 11 de octubre, en recuerdo de este Concilio, en el que se proclamó solemnemente a Santa María como verdadera Madre de Cristo, que es verdadero Hijo de Dios; pero en la última reforma del calendario –luego del Concilio Vaticano II– se trasladó la fiesta al 1 de enero, con la máxima categoría litúrgica, de solemnidad, y con título de Santa María, Madre de Dios.

COMUNICAR FAVORES RECIBIDOS Y SOLICITAR INTERCESIÓN:

Si desea compartir su favor recibido o testimonio por favor ingrese y compártalo con nosotros a través de la página web www.madrecarmenrendiles.com

CAUSA DE LA VENERABLE MADRE CARMEN RENDILES

Siervas de Jesús:

Casa Madre, Luneta a Caja de Agua, Numero 34, Parroquia Altigracia, Caracas Distrito Capital, Venezuela

Teléfonos: (58 212) 862 10 71 / Fax: (58 212) 862 56 24

Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela

Teléfonos: (58 212) 285 98 40 / Fax: (58 212) 284 31 80

Le invitamos a pedir con fervor por sus necesidades a través de la Venerable Madre Carmen Rendiles, porque Dios dador de todo bien, oye a sus amigos cuando interceden por nosotros ante su presencia.

ORACIÓN

Señor Jesús, fuente de sabiduría y amor, que fuiste solícito en inculcar en tu devota Madre Carmen Rendiles, para que a su vez lo llevara a las Religiosas de su Congregación, el amor ferviente a la Divina Eucaristía, junto con el espíritu de modestia, humildad y servicio a la Iglesia, concédenos obtener un día la elevación a los altares de tan fiel servidora, si fuere para honra de tu Iglesia, estímulo de sus religiosas y satisfacción de los fieles devotos. Así sea.
(Se pide la gracia y luego se reza un Padre Nuestro, un Ave María y Gloria)

INVITACION A LOS FELIGRESES



Todos los días puede visitarse la Capilla que guarda los restos de la Venerable Madre Carmen Rendiles en el Colegio Belén.

Se invita a la feligresía a las misas dominicales a las 7:00 a.m. y a las 11:00 a.m. en memoria de la Venerable Madre Carmen Rendiles en el Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela.

Si obtiene un favor por intercesión de la Venerable Madre Carmen Rendiles, puede dirigirse al siguiente correo: mcr@madrecarmenrendiles.com

Consejo de editores: Siervas de Jesús